

50 Jahre Elektro Zurmühle (AG)



Aktuelles Team, von links: Adi Bof, Simon Omlin, Dani Heller, Adi Hess, Adi Küttel, Barbara und René Zurmühle, Flavio Waibel, Jan Pfründer, Bojam Tkalec, auf dem Foto fehlt Markus Imholz.

Jubiläumsgrundstein

Am 1. November 1961 gründeten Edith und Walter Zurmühle die Firma Elektro Zurmühle. Walter Zurmühle begann mit einem Monteur, Paul Maggion und auch gleich mit dem ersten Lehrling (Walter Zurmühle von der Wiedeweid), der leider im August 1962 bei einem Unfall ums Leben kam. Im Sommer 1962 kamen zwei weitere Lehrlinge, Hans-Peter Baumann und Othmar Emmenegger, dazu. Der Standort des Magazins und des Verkaufslokals war damals schon an der Rigistrasse 24. Meistens beschäftigte man zwi-

schen drei bis sechs Monteure und zwei bis drei Lehrlinge. Im Laufe der Jahre haben weit über 40 Monteure bei uns gearbeitet. Am 1. Januar 1985 wurde der Betrieb in eine AG umgewandelt.

Bis heute haben 28 Lehrlinge, davon eine Frau, die Lehre erfolgreich bestanden. Baumann Hans-Peter, Emmenegger Othmar, Barmettler Andreas, Zurmühle Alois, Imgrüth Kurt, Christen Daniel, Camenzind Thomas, Schilliger Peter, Zimmermann Hugo, Stalder René, Fischer Tino, Zanini Patrizia, Ringli Martin, Dober Daniel, Schilliger Sven, Betschart Re-



Team 1985 mit neuer Elektro Zurmühle AG Bekleidung! Von links: H.P. Baumann, P. Schilliger, W. Arnold, D. Christen, R. Stalder, H. Zimmermann, Th. Betschart, A. Crivelli, W. Zurmühle.



Die Gründer Walter und Edith Zurmühle.

to, Küttel Adrian, Räber Cornel, Honauer Philipp, Küttel Horst, Von Rotz Michi, Küng Stefan, Müller Andi, Pfründer Raffael, Zurmühle Lukas (Kaufmännischer Teil der Mediamatiker-Ausbildung), Duss Kevin, Blaser Samson, Schüpbach Philipp.

Im Jahr 1995 übernahmen wir die Geschäftsführung der AG.

Heute hat sich das Angebot verändert. Das Ladenlokal wurde zu Büros umfunktioniert. Neben



Barbara und René Zurmühle-Reinecke.



Aktuelle Lehrlinge, von links: Flavio Waibel, Adi Bof, Jan Pfründer, Simon Omlin, Dani Heller.



Monte Tamaro, von links: Simon Omlin, Jan Pfründer, Adi Bof, Bojan Tkalec, Adi Hess, Dani Heller, Flavio Waibel.



Adrian Küttel, PC-Support und Kontrolleur.

Planung und Devisierung, bieten wir neu auch alles rund um den Computer an, inkl. PC-Support.

Wir führen auch sämtliche Kontrollen durch.

Seit 50 Jahren und auch in Zukunft sind wir gerne für ihre elektrischen Probleme zuständig.

Jubiläumsreise

Traditionsgemäss haben wir unser Jubiläum mit einer Reise gefeiert. Mit einem Kleinbus sind wir am Freitagmittag, 28. Oktober, gestartet. Erster Halt war in Morschach: Beim Kartfahren wurde verbissen um den Sieg und die Trophäen gekämpft. Nach dem Hotelbezug an der Piazza Grande in Locarno assen wir gemütlich zusammen. Nach einer längeren oder kürze-



Start Kartrennen.

ren Nachtruhe starteten wir am nächsten Morgen mit dem Zug nach Mailand. Nach der Besichtigung des Doms haben wir individuell das spezielle Shopping-Gefühl in der Modemetropole ausgelebt. Den zweiten Abend genossen wir bei Rico Rapelli in Brusino. Ein feines Nachtessen und Darbietungen der 1. Lehrjahr «Stiften» liessen den Abend lustig ausklingen. Da wir das Hotel fast für uns hatten, ging es in gewissen Zimmern feuchtfrohlich weiter. Nach dem Frühstücksbuffet packte die Fahrerin den Chef an den Händen und lenkte den Bus Richtung Monte Tamaro. Rodeln, am Seil über die Schlucht sausen und noch ein letzter «Hoseabe»-Durchgang beim Mittagessen,

liessen uns die Zeit vergessen. Zum Abschluss noch schnell ein Blick auf die Mario Botta Kapelle, bevor wir wieder heimwärts tuckerten.

Jubiläumssessen

Als Abschluss unseres Jubiläumsjahres verbrachten wir mit den Mitgliedern der Familien AG einen unvergesslichen Abend im Hotel Alexander: Apéro auf dem Schiff mit einer kleinen Rundfahrt, Vorspeise im Wellnessbereich, Hauptgang im Restaurant, Sorbet und Schnaps in der Küche und Dessertbuffet in der Bar, begleitet von dezenter Klaviermusik. Herzlichen Dank der Familie Hasler für die spontane Umsetzung unserer Idee!



Familien AG mit Partner/in, von links: Dani, Barbara, René, Susan und Edith Zurmühle.



Gründerin mit GL.



Vor dem Mailänder Dom, von links: Katrin und Adi Küttel, Adi Bof, Flavio Waibel, Barbara Zurmühle, Simon Omlin, Bojan Tkalec, Jan Pfründer, Dani Heller, Adi Hess.